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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２７年３月１０日（火曜日） 第２，６０３回     

【月間テーマ】 識字率向上月間               ＜例会報告No.３０＞ ゲスト卓話 長井市長 内谷 重治 氏 

 

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

明日で東日本大震災から４年目だからでしょうか、

昨日テレビを見ていたら福島の富岡町で嵐の櫻井翔さ

んが原発の除染作業の手伝いをしていました。お庭が

大きく１０００坪の宅地の除染でした。除染をするに

は地表から５センチメートル以上掻き取らなければな

らず、木の生え際などの放射線量が高く手間取ってお

りました。数時間で１㎡がやっとの状況でした。富岡

町もやっと除染が始まりこのお宅は除染に４５日かか

るという事でまだこれから膨大な時間が必要だと感じ

ました。富岡町の放射性廃棄物の仮置き場も１日１０

００個から２０００個運び込まれるという事で、時間

もそうですが量も凄いなと思いました。除染袋の耐用

年数も３年、５年という事で明日で４年目を迎え裂け

ているものもあると聞くので大丈夫なのか心配です。 

 

 

☆幹事報告 

・17日 11 時 30 分より理事会を行います。 

・2800 地区ローターアクトクラブ年次大会のお知らせ 

5月 16 日 グランドホクヨウ米沢にて 

・春の交通安全県民運動の呼びかけを回覧します。 

 

☆白鷹ロータリークラブよりＰＲ 

・長谷川俊夫会長  

白鷹ＲＣ50 周年を 5 月 30 日パレス松風にて行いま

す。記念講演として、高田川親方と白鷹山をお迎えす

る予定です。 

 万障お繰り合わせのうえ、ご出席賜りますようお願

い申し上げます。 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修 ・ 長澤修司 

 

２０１４－２０１５ 



 

☆委員会報告（米山奨学会委員会・伊藤克也会員） 

ハイライト米山の回覧と寄付金の傾向も回覧します 

 

☆会員卓話  ゲスト卓話 長井市長 内谷 重治 氏 

 

 

今年も長井ＲＣの例会にお招きいただきありがとう

ございます。皆さんご承知のとおり安倍政権の看板政

策の地方創生について、市町村から地方創生をどう考

えるか、長井市のチャレンジをお話ししたいと思いま

す。 

 

皆さんにいろいろご指導いただき、知恵を出し合って、

自分たちの子や孫から選んでもらえるような長井市をつ

くっていきたい。これからもご指導宜しくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

☆次回例会予定 

・3 月 17 日 ゲスト卓話 長井青年会議所 

理事長 板垣 洋一 氏 

 

☆出席報告 

3 月 10 日   報告者：横澤（寿）会員  

 
会員数 
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本日 
31 

(2) 

22 
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 ％ 
    

前 回 

(2/17） 

29 

(0) 

24 

(0) 

82.76 

 ％ 
 

修正 

なし 
 

前々回 

（2/10） 

30 

(1) 

23 

(1) 

76.67 

 ％ 
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25 

（1） 

83.33 

％ 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・前田 昌信会長 

 長井ＲＣへようこそ 

・栗田 正彦会員 

 市長を歓迎して 

・横澤 寿彦会員 

 内谷市長宜しくお願いします 

・手塚 典雄会員 

 ゲストを歓迎して。白鷹ＲＣの皆さんを歓迎して。 

・齋藤 喜内会員 

 市長とビジターを歓迎して 

・渡部 堅一会員 

 市長とビジターを歓迎して 

・伊藤 克也会員 

 ゲスト、ビジターを歓迎して 

・瀬尾 雅広会員 

 市長とビジターを歓迎して 

・髙橋 勇喜知会員 

 市長とビジターを歓迎して 

・齋藤 圭央会員 

 ゲストと白鷹ＲＣの方々を歓迎して 

・塚田 弘一 会員 

内谷市政の精力的な取組に敬意を表します 

・五十嵐 順子会員 

 ゲスト、ビジターを歓迎して 

 

＜早退届＞ 

・齋藤 圭央会員 

 


